

繁盛サロン
訪問

高次元の融合力で 奇跡がたくさん起きた☆



背骨の模型で人間の体を説明、【姫路の天然水】の通る道もわかるという

♥ビーワンは利他の心で使えば全てを解決し、
豊かな人生を送れる愛のツール♥

独立開業予定日に
ビーワンと出合った

【姫路の天然水】を使って、触れたり、見つめたり、手をあてがつたりするだけでお客様の筋肉反応があり、手や足に塗つただけで元

気が出る。部屋中に【シルクの光触媒】をふりまくと、そこに虹が見え、悪い空気が浄化されているのが良くわかる。高次元同志の力が集まり、奇跡がたくさん起きる。

これら商品はとにかく強く願うと

パワーが生まれ、エネルギーが見える。商品の力や強さが私にはよく分かる」と話してくれたのは、平安名さん。大阪市北区で清明堂治療院を経営するオーナーだ。

2014年11月1日、四国でイベントがあり、同級生から出展の手伝いを頼まれた。くしくも自身の治療院開業日だったが、友達の為に10日延ばして四国までやって来たのだ。

そこで運命的に出会った【姫路の天然水】は、利他的なエネルギーを感じたそうだ。「利他の心で行動し会えた【姫路の天然水】は、自身の治療法を最大限に高めてくれた」と話す。

平安名祐生さんは1971年大阪生まれ、幼い頃周りに病気の方が多く、何とかしたいと思つてい

たそだ。



治療院のドアを開けると植物が癒しの空間を演出。

名古屋の医療専門学校（柔道整復師）を卒業、国家資格を取り整骨院で活躍。しかし、一時的に痛みをごまかすことはできても、本質的な治療には至らず、完治が難しい現実に直面した。



ビーワンのエネルギーを感じます」と平安名さん

清明堂治療院
代表 平安名 祐生

TEL 06-6447-0364
FAX 050-5577-0110
URL www.yasunaga-ryouin.com



品数も豊富に高次元の商品が棚に並んでいる。

根本治療の考え方は、原因を探りもつと深く入り込まなくてはならない。早く患者さんが救われ健康で幸せな日々を送れる様に、より良い治療法を追い求め、カイロプラクティス、オステオパシー、アレルセラピー、アクセスバース、律動法、ヒーリング、波動療法、遠隔治療等々、様々な治療法の複合治療を体得、一つの治療法にこだわらず独自の治療法を編み出したという。

【姫路の天然水】を使つた瞬間に、エネルギーの高さを感じ早速、講習会に参加した。参加されている方々の人間性の良さ、商品力を感じ、また、本来の目的・意義を知り確信を持ったそうだ。以前、ボランティアでトイレ掃除をしていた時、自分の感性も磨かれ、物には心があると感じた事があった。【愛媛の天然水】を使った時、同じように感性が磨かれるのを感じたと言つ。

【姫路の天然水】を使い、変化を及ぼし心身の浄化と成長を通して「反省」と「感謝」と「感動」が生まれ自分の本質へと導く。病気と心は密接に繋がつていて心の在り方や意識が変わることで治癒に向かう。心の浄化により感動、感謝、喜びが湧き自然治癒力が高まる。人間には無限の可能性が眠つており、その可能性を引き出すのが【愛媛の天然水】だ。世の中の常識を覆してしまふ程、あまりに驚異的な力！まずは肉体に変化を及ぼし意識を変えていく……それが地球の環境

強い意識がそのまま現実化してくれる

「淨化にも繋がっていくのです」と情熱的に話す平安さん。

【姫路の天然水】を取り入れた治療で驚異的な結果に！予約が殺到し、物販売上も5倍強へ

人の思いは見えるものではなく氣づくもの。私たちはその気づきを得る為に日々学んでいる。【姫路の天然水】のエネルギーも目には見えいが、関わる事で沢山の気づきが得られ、人生を輝かせ全うさせてくれる。今ではいろいろな職種の方々が【姫路の天然水】を受け入れ、伝え広げている。平安名

さんはこのエネルギーとのコラボで驚異的な結果が出て、予約数は数倍に増えていった。病院や各種治療法で見放された患者さんたちが次々と健康を取り戻している。奇跡が起り、その凄さに熱中しているうちに、いつの間にか物販売上も昨年の5倍強に増えている。

【愛媛の天然水】は、すべてのものを本来あるべき姿に戻す働きがある。本来の目的である「地球環境浄化5%プロジェクト」を達成し、この美しい地球を未来に手渡したいと思っている。

約30万円ですが、治療院の売上げはまた別に計上しておりますので、ビーワンの力強いエネルギーの押し上げは半端ではない。出合つてまだ3年目に入つたばかりだが、いきなり高次元からの声が届き、大きな感動とときめきを感じながら日々を過ごしている。



講習会を開き自分の思いを力いっぱい伝えている平安名さん

640円上がつてました。利益は